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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Eje
cutivo, por intermedio del ministerio que corresponda, proceda a incluir
dentro del presupuesto 2023, las partidas correspondientes para las obras
de repavimentacion de las rutas provinciales N23, tramo Villa trinidad -
San Guillermo - Suardi - limite provincial Córdoba; RP 13, tramo San Cris
tóbal - Virginia y; RP 39, tramo San Cristóbal - Villa trinidad.

Marcelo Gonzalez

Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El motivo del presente proyecto es solicitar
al poder ejecutivo la incorporación de las obras de repavimentacion de las
rutas provinciales Nº23, tramo Villa trinidad - San Guillermo - Suardi - li
mite provincial Córdoba; RP 13, tramo San Cristóbal - Virginia y; RP 39,
tramo San Cristóbal - Villa trinidad, al presupuesto 2023.

Los tramos de las rutas antes mencionada
actualmente se encuentran en muy mal estado, ocasionando grandes peli
gros para quienes diariamente la transitan.

La situación actual de estos tramos que me
diante este proyecto se pide la incorporación de la partida para repavimen
tar, representa un alto riesgo de padecer accidentes de transito, dificulta el
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transporte de la producción agrícola y ganadera de la región, entre otros in

convenientes.

Es importante contar con estas rutas en
buen estado para asegurar la integridad física de las personas que transitan
por esta arteria y ademas, las obras de esta envergadura, en el interior de
la provincia, representan oportunidades de trabajo para muchas personas
de la región y mayor actividad de la cadena productiva y de servicios que se
ofrecen en cada una de las localidades beneficiadas mas directamente.

La obra de repavimentacion en la Ruta pro

vincial Nº23, entre otras obras, ya fueron solicitadas anteriormente median
te notas envié al Gobernador Ornar Perotti y a la Ministra de Infraestructura,
servicios públicos y habitad, Silvina Frana, las mismas fueron ingresadas
por mesa de entrada en el mes de Noviembre del 2020, de las cuales nunca
tuve ningún tipo de respuestas y el estado de la ruta empeoró de ese en

tonces a la fecha.

Por lo expuesto anteriormente, pido a mis

pares la aprobación de este proyecto de comunicación.

Sin otro motivo en particular, aprovecho la
oportunidad para saludarlo atentamente.

Marcelo Gonzalez

Diputado Provincial.
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